

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan “Pengaruh Rasio Aktivitas, Profitabilitas, Likuiditas dan Solvabilitas Terhadap Harga Saham Syariah PT. Unilever Indonesia Tbk.” maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio Aktivitas berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap harga saham syariah PT. Unilever Indonesia Tbk. di *Jakarta Islamic Index*. Artinya, semakin tinggi rasio ini, maka perusahaan akan menurunkan harga saham perusahaan. Dan sebaliknya, ketika tingkat rasio ini rendah, maka harga saham akan naik. Tetapi kenaikan atau penurunan rasio TATO ini tidak terlalu mempengaruhi terhadap harga saham.
2. Rasio Profitabilitas berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap harga saham syariah PT. Unilever Indonesia Tbk. di *Jakarta Islamic Index*. Artinya, semakin tinggi rasio ini, maka perusahaan akan menurunkan harga saham perusahaan. Dan sebaliknya, ketika tingkat rasio ini rendah, maka harga saham akan naik. Tetapi kenaikan atau penurunan rasio ROE ini tidak terlalu mempengaruhi terhadap harga saham.
3. Rasio Likuiditas berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham syariah PT. Unilever Indonesia Tbk. di *Jakarta Islamic Index*. Artinya, semakin tinggi rasio ini, maka perusahaan juga akan menaikkan

harga saham perusahaan. Dan sebaliknya, ketika tingkat rasio ini rendah, maka harga saham juga akan naik.

4. Rasio Solvabilitas berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap harga saham syariah PT. Unilever Indonesia Tbk. di *Jakarta Islamic Index*. Artinya, semakin tinggi rasio ini, maka perusahaan akan menurunkan harga saham perusahaan. Dan sebaliknya, ketika tingkat rasio ini rendah, maka harga saham akan naik. Tetapi kenaikan atau penurunan rasio DER ini tidak terlalu mempengaruhi terhadap harga saham.
5. Rasio Aktivitas (TATO), Profitabilitas (ROE), Likuiditas (CR), dan Solvabilitas (DER) secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap Harga Saham Syariah. Artinya, jika rasio aktivitas, profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas secara bersama-sama mengalami kenaikan, maka harga saham syariah juga mengalami kenaikan. Begitu juga sebaliknya, jika terdapat penurunan secara bersama-sama pada rasio-rasio ini maka harga saham syariah pun juga mengalami penurunan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka diberikan saran sebagai berikut:

1. Kegunaan Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi referensi, masukan serta ilmu pengetahuan yang terkait dengan ekonomi Islam umumnya dan juga sebagai sarana penambah pengetahuan pada khususnya mengenai

pengaruh rasio aktivitas, profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas terhadap harga saham syariah.

2. Kegunaan Praktis

a. Bagi Investor

Hasil penelitian ini diharapkan turut menjadi kontribusi pemikiran untuk para investor terkait dengan penanaman modal. Investor harus lebih cerdas, teliti, serta memperhatikan rasio aktivitas, profitabilitas, likuiditas dan solvabilitas, karena hasil penelitian ini menunjukkan rasio-rasio tersebut mempunyai pengaruh terhadap harga saham syariah.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya, diharapkan dapat memberikan pemikiran, agar investasi saham syariah di Indonesia semakin tumbuh dan berkembang sesuai dengan prinsip-prinsip syariah.